Carlos Bresciani B. — Héctor Valdés Ph. Fernando Castillo V. — Carlos G. Huidobro G. ARQUITECTOS

En ésta situación, he hablado con Ismael Echeverría, el que ha expresado sus ideas personales sobre el tema, en el trabajo que se incluye.

Se lo mandamos, en el mismo carácter que lo anterior, y el de Carlos Alberto Cruz: para que Ud. lo aproveche en la medida en que concuerde con sus ideas y sus propios antecedentes. Es distinto, con seguridad, el panorama visto desde dentro por uno de sus actores, a la vista de conjunto que se presente hacia el exterior.

En cuanto a sus consideraciones sobre el texto de C,A,Cruz, estoy de acuerdo.

Piense que es un trabajo de verdadero mérito, pero que es difícil de encajar directamente en éste libro. Pero, en fin, es un antecedente más, un aporte al conjunto de ideas y de enfoques que Uds. se han formado y deberán seguir formándose sobre lo que sucede a éste lado (tan angosto) de la Cordillera, (lamentando que el lado ancho, debido a los inescrutables designios de la Providencia, haya caido hacia el Oriente).

Y lo de Dicky: sentimos mucho que todavía no dé término (o no inicie) a su tarea. Talvez sea por culpa nuestra: no hemos logrado el total de antecedentes que se requiere. Dígale que estamos a sus órdenes, al igual que de las suyas.

Afectuosamente lo saluda su amigo

HECTOR VALUES PH.